

PRESSEMITTEILUNG

ZFA startet regelmäßige Umfragen bei Privatanlegern

Wien, am 18. Oktober 2018

Das Zertifikate Forum Austria startet mit Anfang Oktober eine regelmäßige Befragung von Privatanlegern, um mehr Wissen über den Umgang mit Zertifikaten zu gewinnen. Zu Beginn jeden Monats wird online eine Frage gestellt, die über die Website des ZFA, die Zertifikate-Sites von Erste Group, Raiffeisen Centrobank, UniCredit und Vontobel, über die Zertifikate-Site der Wiener Börse sowie über die Medien boerse-express, Börsen-Kurier, boerse-social.com, GELD-Magazin, finanzen.net und Onvista.

Als erstes wird die Erfahrung der Österreicher mit strukturierten Anlageprodukten, sprich Zertifikaten, abgefragt: „Seit wie vielen Jahren beschäftigen Sie sich mit Zertifikaten?“ Die Beantwortung erfolgt per Multiple-Choice-Verfahren. Nach etwa drei Wochen wird das Ergebnis auf den genannten Seiten veröffentlicht.

Das Zertifikate Forum Austria verspricht sich von dieser Initiative die Intensivierung des Dialogs mit Zertifikate-Anlegern einerseits und andererseits mehr Wissen über den Umgang und die Zufriedenheit der Anleger mit strukturierten Wertpapieren.

„Seit der Gründung des Zertifikate Forum Austria im Jahr 2006 hat sich das Universum der Zertifikate stark verändert“, stellt Heike Arbter, Gründungsmitglied und Vorsitzende des Vorstands des ZFA, fest: „Die Produkte sind anlegerfreundlicher geworden, die Informationen darüber sind verständlicher und transparenter, und vor allem haben wir dem bevorzugten Risikoprofil der Anleger hin zu Produkten mit teilweiser Absicherung des Risikos, gleichzeitig aber attraktiven Renditen entsprochen. Der Siegeszug der Aktienanleihen und der Bonus-Zertifikate beweist dies eindrücklich. Heute können Anleger ohne großen Aufwand Zertifikate ideal für mittel- und langfristige Anlageziele – etwa auch zur Vorsorge – einsetzen.“

Rückfragehinweis:

Zertifikate Forum Austria

Mag. Heike Arbter

office@zertifikateforum.at, www.zertifikateforum.at

Das ZFA wurde 2006 von den führenden österreichischen Zertifikate-Emittenten zur Förderung und Entwicklung des Zertifikatemarktes in Österreich gegründet. Der Verein informiert über Zertifikate, schafft Transparenz und Ausbildung und vertritt die regulatorischen Interessen der Zertifikatebranche. Das Zertifikate Forum Austria ist Mitglied des europäischen Dachverbandes EUSIPA, der die Interessen der Branche auf europäischer Ebene vertritt.